

DIE BESTEN

PRODUKTE UNSERES LANDES

2016



Start-up

Kreative Unternehmensgründer sind gefragt

Virtual Reality

Virtuelle Räume erobern die Geschäftswelt

Handwerk

Kunst statt Kitsch als Mitbringsel



KORMARAN – eine neue Bootsklasse

Produktstory

Der KORMARAN ist eine neue Bootsklasse. Neben den bekannten Bootsklassen Einrumpfboot, Katamaran und Trimaran ist der KORMARAN die Realisierung einer Vision und stellt eine vollkommen neue und eigenständige Bootsklasse dar. Der KORMARAN besitzt innovative und einzigartige Funktionen, die ihn zu einem herausragenden Hightech-Wasserfahrzeug machen. Der Begriff „Boot“ greift hier zu kurz. Während herkömmliche Boote ihre Fahreigenschaften nicht verändern können, kann sich der KORMARAN sogar während der Fahrt transformieren. So verbindet der KORMARAN elegant die Wendigkeit eines Einrumpfbootes für schnelle Fahrmanöver mit der Stabilität eines Katamarans oder Trimarans. Darüber hinaus kann sich der KORMARAN anmutig in eine große Badeplattform verwandeln.

Der Einsatz von Tragflächen erweitert die Vision des KORMARAN. Der Wasserwiderstand kann auf diese Weise um bis zu 80 Prozent gesenkt werden. Die Vorteile von Tragflächen liegen auf der Hand – höhere Geschwindigkeiten bei geringerem Energieverbrauch sowie ein wesentlich komfortableres Fahrverhalten dank der Entkopplung von den Wellen. Die besondere Bauweise ermöglicht dem KORMARAN, sogar in Flachwasserbereiche zu fahren und direkt am Ufer anzulanden. Das außergewöhnliche Design des KORMARAN verbindet die Welt der Luxusyachten mit der von Supersportwagen.

KORMARAN

Designer: Dr. Oliver Kormann

Gewicht: 1,5 t bis 2,0 t

Verkaufspreis: Je nach gewählter Ausstattung und Personalisierung zwischen zirka 1,5 und 2,5 Mill. Euro pro Fahrzeug

Hersteller: KORMARAN GmbH

Bestandteile: Karbonfaser, Titanstahl, hochfester Edelstahl, Flugzeugaluminium, nachhaltig angebautes Teakholz



KORMARAN

KORMARAN GmbH

www.kormaran.com

Gründungsjahr: 2010

Gründungsort: Salzburg

Mitarbeiter: 22